

4府県研鑽交流会～未来の47都道府県へ～

8月26日

於 京都テルサ・(株)辻製作所・(株)三谷合金製作所・HILLTOP(株)・光流園 静山荘

(株)ヤスタモデル 安田一真

この度の事業では3部構成の分科会スタイルを取らせていただきました。

福井県機械工業青年会 23名、一般社団法人石川県鉄工機電協会青年部 14名、一般社団法人富山県機電工業会青年部 2名、機青連 22名、そして京都府商工労働観光課ものづくり振興課大石様と公益財団法人京都産業 21周藤様、合計64名の方にご参加頂きました。

1部では京都テルサにて開会宣言として、各会代表挨拶を頂きまして、続いて各会のPRを行いました。

2部ではご参加頂く皆様に希望の企業訪問をしていただくことを目的として、第1分科会では株式会社辻製作所様、第2分科会では株式会社三谷合金製作所様、第3分科会ではHILLTOP株式会社様にご協力頂き工場見学をさせて頂きました。工場見学終了後、訪問企業様に場所をお借りして、今後の4府県交流会をどうすべきなのか？をテーマにグループディスカッションを行いました。「今後も継続し各団体のイベントに参加」「ビジネスマッチング」「年に1回での交流ではもったいない！」等、様々な意見がでましたが「今後もこの交流会を続けるべき」という意見が大半でした。

3部では場所を宇治に移して、宇治の風光明媚な風景をご堪能いただき「光流園 静山荘」にて大懇親会を行いました。大懇親会では中村顧問に乾杯のご発声とこの度の事業について総評をいただきました。総評では4府県がもっと絆を深めるべきだ！とのお話を聞かせていただきました。

1部から始まり3部までと長丁場にお付き合いいただきましたが、会場、各テーブルを見渡すと、肩を組み合わせながら写真を撮る姿も見えて、今後の横のつながりを作るチャンスになったと感じました！

沢山の方にご参加頂いたこと心より感謝いたします。

